



La Polémica

Daniel Camargo Hernández

danielcamargoreportero@gmail.com

¿Resurgirá el PRD en Edomés?

La Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), confirmó que el Consejo Estatal del PRD Estado de México es el máximo órgano del partido para la toma y aprobación de las decisiones, hecho que estaría dando validez a los documentos aprobados durante el vigésimo pleno del noveno consejo.

Tal decisión devolvió el "poder" a la nueva dirigencia del PRD Estado de México, que encabeza de facto Javier Rivera Escalona, secretario general, por lo que podrán los perredistas cumplir con las subsanaciones solicitadas por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), hecho que corroboraría el registro del partido político estatal y cancelaría las posibilidades a otros grupos interesados en quedarse con los "huesitos", de lo que algún día fue el PRD.

La resolución del TEPJF confirma que el Consejo Estatal del PRD tiene plena facultad para aprobar los documentos básicos del partido.

¿El último aliento del Grupo Atlacomulco?

La reunión convocada el fin de semana por el exgobernador mexicano Arturo Montiel Rojas, con destacados cuadros del tricolor, parece ser el último aliento de vida del Grupo Atlacomulco para mantener presencia política en el ámbito estatal, pero sobre todo en el nacional.

A primera vista parece una demostración de fuerza y de poder político, porque logró aglutinar en torno a su personalidad a diez exgobernadores, pero en la práctica no representa nada, porque esos personajes están en el ostracismo político, no representan nada, algunos de ellos se han alejado por décadas de los estados que gobernaron y ya no tienen ninguna influencia.

Arturo Montiel aprovechó la agresividad del presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, para mandarle el mensaje a la presidente Claudia Sheinbaum que puede contar con ellos y con lo que representan, que en la realidad es nada.

+++++

Gracias por su lectura, los espero todos los días las 24 horas en cuestiondepolemica.com, y en mis redes sociales, ya lo sabe, que le vaya como se porte.